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Procès-verbal du Conseil d’Administration 

  Réunion du 7 septembre 2023 en présentiel 

 

Présents :  Pascal Lapkine, Chantal Mora-Tâche, Emmanuel Paillat, Frédéric 
Willekens, Isabelle Lacreuse, Patrick Fontenelle, Gaël Raballand, 

Excusés :  Stéphanie Vandenbussche,  

Invitée :  Diane Hoarau (Ste Foy)    

  

Ouverture de séance : 20h08  

 

Ordre du jour 

1 - Bilan de la saison sportive et Médaillés aux championnats de France 
2 - Trésorerie 
3 - Résultats d'enquête et Comité Régional 
4 - CFEA2024 
5 - Intervention d'un professeur de yoga 
6 - Questions diverses 

 
 
 

1 - Bilan de la saison sportive 
 
Bilan de saison : 1063 licenciés. 
Tableau des classements des médaillés aux différents championnats de France. 
 
Les championnats départementaux se sont tous très bien passés. 
Ste Foy organisera le championnat 85 18 M salle (18 cibles) : 
oui à l'unanimité 
 
Stock des médailles : 74 Or, 70 Argent, 109 bronze, 240 cordons, (2 trophées Femme et 2 
trophées Homme qui seront distribués au 3D indoor). pas de commande pour l'instant. 
 
CFJ 2023 : tous les clubs qui ont reçu des cibles doivent réaliser une action sous forme 
d'invitations diverses, pour remercier les entreprises partenaires qui ont soutenu le CCFJ. 
Ils donneront les justificatifs à Pascal. 
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2 - Trésorerie  
 
Diane Hoarau, cooptée pour la saison jusqu'à l'AG, remplacera Stéphanie, et Isabelle 
reste adjointe. Les comptes du CFJ 2023 devront être clôturés. Une réunion sera 
nécessaire pour finaliser la passation de la Trésorerie. 
 
 
3 - Résultats d'enquête et Comité Régional 
 
Suite à l'enquête sur les besoins d'un entraineur rémunéré réalisée sur les clubs ligériens, 
la Vendée s'est une nouvelle fois bien investie (a répondu plus d'un club sur deux). Un 
projet d'embauche d'un DEJEPS au niveau du CR permettra de soulager Olivier Tavernier 
(entraineur du Pôle Espoirs) et de mettre à la disposition des clubs un entraineur qualifié 
moyennant rémunération. 
 
 
4 - CFEA 2024 
 
Le logo doit être modifié : rajouter Élite. Prévoir un rétro-planning. Prochaine réunion jeudi 
14 septembre 2023. 
. 
 
5 - Intervention d'un professeur de yoga 
 
Une réflexion collective sur l'intervention d'un professeur de yoga au sein des clubs. Voir 
avec elle sur ce qu'elle peut nous proposer (gestion par Pascal). 
 
 
6 - Questions diverses 
 
AG du CR à St Gilles : difficultés liées aux documents et au manque d'informations 
 
Évolution du site FFTA : problème de connexion, de reconnaissance des logins, 
dysfonctionnement général. 
 
Fin de séance 22h00 
 
Prochaine réunion : 9 novembre 2023 
 
Le Président,       La Secrétaire Générale 

     


